



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19645

07/11/2017

54470

**AUTOR/A:** FLÓREZ RODRÍGUEZ, María Aurora (GS); HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

### RESPUESTA:

Las cifras de positivos detectados por consumo de anfetaminas en controles de drogas en la conducción en el año 2017 y su variación respecto al mismo período del año anterior, desglosado por Subsectores de Tráfico, fueron las recogidas en el siguiente cuadro:

SUBSECTOR	2016	2017	% variación
Madrid-Norte	12	58	383%
Madrid-Sur	100	163	63%
Toledo	34	55	62%
Cuenca	86	45	-48%
Guadalajara	35	38	9%
Ciudad Real	60	126	110%
Albacete	24	45	88%
Badajoz	34	78	129%
Cáceres	24	82	242%
Sevilla	126	160	27%
Córdoba	33	71	115%
Cádiz	129	148	15%
Huelva	64	80	25%
Granada	110	95	-14%
Jaén	46	76	65%
Almería	77	151	96%
Málaga	53	52	-2%
Valencia	125	159	27%
Alicante	54	103	91%
Castellón	17	55	224%
Región de Murcia	120	83	-31%



<b>SUBSECTOR</b>	<b>2016</b>	<b>2017</b>	<b>% variación</b>
Illes Balears	134	233	74%
Zaragoza	300	191	-36%
Huesca	119	111	-7%
Teruel	42	58	38%
C. F. de Navarra	166	186	12%
La Rioja	138	200	45%
Valladolid	64	84	31%
León	51	51	0%
Salamanca	32	58	81%
Zamora	69	67	-3%
Palencia	57	65	14%
Burgos	85	92	8%
Soria	32	63	97%
Segovia	66	74	12%
Ávila	36	26	-28%
P. de Asturias	69	117	70%
Cantabria	106	148	40%
A Coruña	201	105	-48%
Lugo	55	44	-20%
Ourense	84	64	-24%
Pontevedra	126	119	-6%
Tenerife	40	48	20%
Las Palmas	85	120	41%
<b>TOTALES</b>	<b>3.520</b>	<b>4.247</b>	<b>21%</b>

Sobre los datos del cuadro, se señala que las variaciones entre ambos años pueden ser el resultado de una redistribución de pruebas por provincias que se realizó en el año 2017, más acorde con su tamaño poblacional, y por el aumento de pruebas realizadas (65.169 en el año 2016 frente a 89.812 en el año 2017).

Madrid, 09 de mayo de 2018

